

Herrn
Erster Bürgermeister
Dirk Büscher
Neues Rathaus Marktplatz 1
75175 Pforzheim

Pforzheim, den 05.10.2021

Anbringung eines Grünpfeils an der Büchenbronner Straße in Fahrtrichtung der Kaiser-Friedrich-Straße

Sehr geehrter Herr Büscher,

im Namen der AfD-Gemeinderatsfraktion bitte ich Sie um Prüfung der Anbringung eines Grünpfeils an der Büchenbronner Straße in Richtung Kaiser-Friedrich-Straße zur Entlastung des allgemeinen Verkehrsflusses der drei Kreuzungen: Kirchenstraße/Habermehlstraße, Büchenbronner Straße/Habermehlstraße sowie Fritz-Ungerer-Straße in Verbindung mit der Habermehlstraße und Büchenbronner Straße.

Zielsetzung ist die Verkürzung der Wartezeit bei bestimmten Verkehrssituationen sowie die Erfüllung der Intention eines flüssigeren Verkehrsflusses innerhalb der Stadt Pforzheim, vor allem unter den Gesichtspunkten der zunehmenden Verzögerungen hinsichtlich der Kombination aus ungünstiger Ampelschaltung und Ballung des Verkehrs zu Stoßzeiten.

Die Verkehrsteilnehmer sollen rechts abbiegen können, sofern jeweilige Gefährdungen oder Risiken hinsichtlich der Wahrung der allgemeinen Verkehrssicherheit ausgeschlossen werden können. Der Verkehr soll damit flüssiger rollen und der CO₂ -Ausstoß kann deutlich reduziert werden.

Mit freundlichen Grüßen
AfD-Gemeinderatsfraktion
Alexei Zimmer
Stadtrat

